

9月1日（水） 2学期スタート！



◆登校時の検温

2学期が始まりました。新型コロナウイルス感染症の拡大が続いていることから、山口県では「デルタ株感染拡大防止集中対策強化期間」が9月12日まで延長されました。これまで以上に感染防止対策を徹底するため、児童が校舎に入る前の検温を実施することにしました。非接触式体温計で測定し、体温が高い場合はふつうの接触式体温計で再度測定します。

◆始業式

感染拡大防止の観点から、一堂に会して行うのを取り止め、「リモート始業式」をすることにしました。校長は職員室から子どもたちに向けて話をし、子どもたちは教室で大型モニター越しに話を聞きました。



【校長から】

長い夏休みが終わり、今日から2学期です。コロナの影響で家族で出かけることはあまりできなかったのかもしれませんが、家族とともに過ごし、家族のふれあいや繋がりを深めた人もいることでしょう。

オリンピック、パラリンピックで、日本選手が活躍していますが、選手の多くがインタビューで感謝の言葉を述べていることに感動しました。

「田布施町で育つ三つの美しい心」というのがあります。「はい」という素直な心「すみません」という反省の心、「ありがとう」という感謝の心です。これらの心は、言葉に出してこそ伝わります。このような言葉をお互いに伝えあい、温かい関係をつくっていきましょう。

2学期は1年の中でいちばん長く、気候もよい時期です。様々な学習や生活を通して大きく成長してほしいと思います。勉強に運動に、しっかり力を発揮してください。

保護者・地域の皆様、2学期もどうぞよろしく申し上げます。